

新北島中学校 学校だより

# つながり

令和7年4月30日

大阪市立新北島中学校

校長 寄 隆一

5月号

~5月を迎えて~

新年度がスタートして約1カ月が経とうとしています。

部活動では本編成が終わり、1年生も正式入部となりました。多くの1年生がいろいろな部に入部してくれたことで、にぎやか活動になりました。私は部活動に入る生徒への願いを持っています。まず、部活動はひとりではできません。ほかの部員や顧問の先生がいないと成り立ちません。また、保護者の方の応援が不可欠です。ぜひ、部活動を通して、周りの人に感謝できる人になってほしいと思います。もう一つは、部活動は自主的な活動であり、自らの意思で行うものです。ぜひ3年間続けて、心も体も大きく成長してほしいと思います。学校の部活動に限らず、外部でクラブチーム等の習い事も同じことが言えると思います。ぜひ、ご家庭の支援をよろしくお願ひします。

また、認証式も行われ、生徒会執行部や各学級の委員へ認証状を授与しました。学校は教職員だけでなく、生徒自身による力で動いています。学級では、他に係活動も行われています。教科係、配布係、カギ係…など、呼び名もさまざまですが、生徒がそれぞれの役割を果たしてくれることで、学校生活が豊かになります。

私たち教職員も、子どもたちの自己肯定感が高まるよう、さらに生徒主体の活動を取り入れていきたいと思います。その一環として、1,3年生は泊行事に向けた実行委員会の取り組みがスタートしています。1年生は一泊移住として6月3~4日で琵琶湖へ、3年生は修学旅行として5月27~29日に信州方面へ向かいいます。今年度は万博への校外学習も控えています。本校では、できるだけ生徒たちに企画・運営を担ってもらい、生徒主体の行事となるよう進めています。実行委員会の会議は放課後に実施されることが多いため、帰宅時間がいつもより遅くなることもありますが、ご理解くださいますようお願いいたします。

~お礼~

先日、授業参観、一泊移住説明会、修学旅行説明会を開催いたしましたところ、ご多用の中たくさんのお保護者の皆様に参加、出席いただきました。ありがとうございました。保護者の皆様に学校にお越しいただくことが、子どもたちの大きな励みになります。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

学校ホームページ

新北島中学校

検索

または

